

Grußwort der Gemeinschaft deutschsprachiger Weinbruderschaften e. V.

Liebe Weinschwestern und Weinbrüder der Weinbruderschaft Heilbronn e. V.,

Am 11. Januar 1991 habt Ihr in Heilbronn eine Weinbruderschaft aus der Taufe gehoben, die bis heute aktiv für die Weinkultur tätig ist. Mit viel Freude und erfolgreichem Engagement habt Ihr, liebe Weinschwestern und Weinbrüder, die Region um Heilbronn im Herzen Württembergs erobert und ein weinkulturelles Leben entwickelt. 1994 wurdet Ihr aufgrund Eurer sympathischen Persönlichkeiten und Eurer immer interessanten Veranstaltungen, auf Basis unserer Grundsätze, in die Gemeinschaft Deutschsprachiger Weinbruderschaften aufgenommen. Mit Euren ca. 50 Mitgliedern zählt Ihr zu den mittelgroßen der über 50 weinkulturellen Vereinigungen im Deutschsprachigen Raum. Aber nicht die Anzahl an Mitgliedern ist entscheidend, sondern die Aktionen, mit denen die Weinbruderschaft Heilbronn für den ehrlichen Wein und die Weinkultur wirkt. Das Zusammenspiel von Wein, Menschen, Weinlandschaften, Kunst und Geschichte sind Elemente der Weinkultur, die den Weingenuß so abwechslungsreich und spannend machen.



Dem langjährigen Bruderschaftsmeister Karl-Ernst Schmitt standen immer aktive Vorstandsmitglieder, emsige Beisitzer und begeisterungsfähige Weinschwestern und Weinbrüder zur Seite, ein Garant dafür, dass die Veranstaltungen immer eine große Resonanz bewirkten. Dies ist auch auf Dich, lieber Bruderschaftsmeister Andreas Leonhardt, als Nachfolger nahtlos übergegangen. Die vielen Weinproben, die die Weinbruderschaft durchführt, beleuchten das Thema Wein immer wieder aus einem anderen Blickwinkel heraus und machen die Abende dadurch lebendig. Die Mischung aus Weingenuss – der ja auch ein wichtiges Element der Weinkultur ist – und fachlicher Auseinandersetzung lassen die Weinbruderschaft Heilbronn ein Beispiel für lebendiges Vereinsgeschehen sein. Und dazu passt Euer Wahlspruch „Zur Ehre des Weins“ sehr gut und wird inhaltlich gelebt.

Vorstand und Vertrauensrat der Gemeinschaft Deutschsprachiger Weinbruderschaften gratulierenden der Weinbruderschaft Heilbronn e. V. zu ihrem 30-jährigen Jubiläum und wünschen den Mitgliedern weiterhin viele schöne Stunden mit und um den Deutschen Wein.

Mit weinbrüderlichen Grüßen
In vite vita

Wolfgang Narjes
Ehrenpräsident der Gemeinschaft Deutschsprachiger Weinbruderschaften e. V.